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一 般 質 問（令和４年第３回定例会）   

質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

川浦 雅子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．マイナンバーカ

ードについて 

１ 取得は任意である事の周知及び国のデジタ

ル改革と町財源・事業への影響について 

  ・町広報紙では、保険証や電子申請に使用

できるなどを利点としてカードの取得を

前提に周知しているが、施設整備が進ん

でいない病院があるなか、町が周知して

いるメリットは本当にあるのか伺う。 

また、他の自治体同様に、カードの取得

は任意であり、取得するかどうかの取捨

選択を周知する考えはあるか伺う。 

  ・国は新たなマイナポイント事業に約 1 兆

８千億円を計上と報道されているが、社

会保障の充実が後回しにされないか懸念

している。 

さらに、国はマイナンバーカードの交付

率を地方交付税の算定に反映することを

検討しているが、これら町財源や事業へ

の影響とその対応を伺う。 

・マイナンバーカードの普及啓発により個

人情報の漏えいや職員削減を心配してい

るが、町の体制について伺う。 

２．ひきこもりの長

期化について 

（追跡質問） 

１ 親の高齢化と支援について 

   ・町内にも、相続や家の権利関係、その後

の生活など不安に思っている住民に対

し、町はどのように考え、安心して生活

できる手助けを行う考えはあるか伺う。 

・以前も 8050 問題を質問しているが、ひ

きこもりの長期化に伴い、生活困窮や介

護の問題に対する町の取り組みを、改め

て伺う。 

３．中学校の部活動

について 

１ 地域移行について 

・教職員の働き方や生徒数の減少により、

部活動への関わり方が変化するなか、中

学校の部活動の運営実態について、現状

と取組状況を伺う。 

・部活動は学校生活を送るなかで重要なも

のと認識しているが、部活動の地域移行

の現状と課題、今後の町の方針を伺う。 
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質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

柴崎 愛子 

 

１．予防接種につい

て 

１ 65歳以上の方の肺炎球菌とインフルエンザ

の予防接種に対して平等な助成金を行うこ

とについて 

    ・予防接種の充実が必要と考えているが、

インフルエンザと肺炎球菌ワクチンの予

防接種では、町の助成が受けられる医療

機関及び対象者に相違があることから、

平等な予防接種の助成を行う考えはある

か、町の見解を伺う。 

２．健康長寿対策に

ついて 

（追跡質問） 

１ がん検診に線虫検査を導入することについ

て 

・がんの早期発見につなげるためにも、人

の尿一滴でがんのにおいを検知するとい

う「線虫検査」を、町のがん検診に導入

することについて、改めて町の考えを伺

う。 

また、線虫検査に対し、町の認識と調査

研究状況も伺う。 

３．水道老朽管等の

更新について 

１ 石綿管（石綿セメント管）・VP 管（塩化ビ

ニルパイプ）更新の進捗状況及び財源等に

ついて 

・総合計画では石綿管や既設の老朽管等の

更新が課題で、漏水発生に繋がると記載し

ているが、近隣自治体と比較して神川町の

石綿管更新の進捗率が低い理由を伺う。 

・総合計画では、石綿管更新率の 2027 年度

目標値を「100％」と明記しているが、目

標達成に向けて、事業の進め方及び財源確

保について、町の考えを伺う。 

・老朽管の更新などによる維持経費の増加

が、近隣市町より水道料金の高い理由では

ないか。 

堀川 光宣 １．小学校の統合に

ついて 

１ ２校統合及び統合に必要な期間について 

  ・渡瀬地区の統合希望があることから、渡瀬

小学校と青柳小学校の統合について、町の

見解を伺う。 

また、統合までに、どれくらいの期間が必

要か、伺う。 



3/4 

 

質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

坂本 貴佳 １．行政のデジタル

化について 

１ デジタル化に伴う町の対応について 

・住民のマイナンバーカード普及率及びマ

イナンバーカードへの追加情報はどのく

らい進んでいるか。 

・町のデジタル化対応状況及び準備はどの

ようになっているか。 

・導入されるデジタル化システムに対応す

る職員・人材をどのように確保するのか。 

福島 康弘 １．自主防災組織に

ついて 

１ 自主防災組織の啓発及び必要性について 

  ・災害には地域の自助・共助が必要なこと

から、自主防災組織の育成が必要ですが、

町の考えを伺う。 

・自主防災組織の数が少ない理由や組織の

必要性について、町の認識や考えを伺う。 

新井 太一 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．SDGs（まちづ

くり）に取り組

むための町の体

制づくりについ

て 

 

１ SDGsにもとづく地方創生の活動ができる組

織体制の見直しについて 

  ・現在の神川町では、町独自の政策を行う

場合、一つの部署（課）の担当が携わっ

ているが、個別の立場や組織を越えて、

SDGsにもとづく地方創生活動の実現のた

めにも、今後は、職員配置や人材活用の

改善・見直しを行う考えはあるか、伺う。 

・新神泉総合支所開設に向けて、支所の組

織編成及び人員体制について、町の考え

を伺う。 

赤羽奈保子 

 

１．自治体 DX の取

り組みについて 

１ オンライン化について 

・神川町情報化基本方針・実施計画では、

電子申請・届出サービスを推進すること

で、町民の利便性向上を図ると位置付け

ているが、町ホームページの申請書など

は PDFのため、利用が難しい状況である。

情報化推進のため、今後の対策を伺う。 

２ ペーパーレス会議について 

・ペーパーレス化を進めることで、コスト

削減や事務軽減に繋がると思うが、ペー

パーレス会議に向けて、デジタル化を推

進する考えはあるか。 

３ デジタルミニマムの考え方と取り組みにつ

いて 

・自治体 DX を進めるうえで、「誰も置き去

りにしない」ことが大事と思うが、町の

認識と取り組みを伺う。 
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質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

赤羽奈保子 ２．エコツーリズム

について 

（追跡質問） 

１ エコツーリズムの推進について 

・観光資源を活かしたエコツーリズムにつ

いて、町はどのように認識し、生きがい

を持って暮らせるためのまちづくりをど

のように議論するとともに、町として、

地域づくりの具体的な対策をどのように

考えているのか。 

 


